



塩小だより

令和7年5月26日(月) No.718



大運動会 ~天候の悪い中、たくさんの応援をありがとうございました~

令和7年度大運動会にお越しいただきまして、ありがとうございました。他校とも相談しながら予報を見て決行の判断をしたのですが、予想以上の雨と風で大変な運動会になってしまいました。楽しみにお越しいただいた保護者・地域の皆さん、また、子供たちには、申し訳ない気持ちでいっぱいです。

そんな天候の中、子供たちは「自分たちの頑張りや雨雲を吹き飛ばそう!」という思いで、全力で応援や競技に臨んでいました。団長のもと全力で応援する姿、雨や風に負けずに疾走する姿、友達の健闘をたたえ合う姿、本当に子供たちの「目標に向かってがんばり抜くたくましさ」「互いを思いやる優しさ」を感じ、改めて塩小っ子の素晴らしさを痛感した運動会でした。

子供たちは、多くの皆様に見ていただき、温かい拍手をもらうことで、一人一人が大きな達成感を得たことと思います。悪天候の中、あたたかい応援をいただいた保護者・地域の皆様、天候に負けず力の限りがんばってくれた子供たち、また、子供たちのために全力で取り組んでくれた教職員に心から感謝をしたいと思います。本当にありがとうございました。

開会宣言(1年生)



高学年リレー



低学年 玉入れ



中学年 つなひき



◆赤軍 団長 さん

ぼくが、最後の運動会でうれしかったことは、団長になって総合優勝がとれたことです。

赤軍全員が最初から本気で練習して、どんどんよくなって、本番は今までで一番良い応援でした。赤軍全員が競技を頑張ってくれたから総合優勝をとれました。

最高の運動会になりました。

◆白軍 団長 さん

私は団長として、声を出すことと皆をまとめることを頑張りました。最初はうまく指示が出せなかったけれど、声が出せるようになったら、皆も返事をしてくれてうれしかったです。

総合優勝はとれなくてくやしかったけれど、応援優勝はとれて本当にうれしかったです。団長は大変だったけれど、最後の運動会に全力で取り組めて楽しかったです。

1年生を迎える会 ～温かな雰囲気にもまれて～

4月30日(水)に1年生を迎える会を行いました。進級してから準備の時間が短い中でしたが、各学年でこの日に向けて一生懸命準備をしてきました。

2年生は「歓迎の言葉」を大きな声で堂々と発表しました。3年生は1年生へ「校歌と児童会歌の歌詞カード」のプレゼントを作り渡しました。4年生は素敵な飾り付けを会場にしてくれました。5年生は、たけのこ班で楽しめるゲームを考えてくれました。そして、6年生は全体の運営や1年生のエスコートを頑張ってくれました。そのおかげで素晴らしい会となりました。主役の1年生も入学して間もないにもかかわらず、たけのこ班での活動を楽しんだり、全校の前で一生懸命歌を披露してくれたりして、とても良い会になりました。

どの瞬間も「1年生のために」という気持ちがあふれていました。1年生が喜ぶ表情を思い浮かべながら準備を進めたことが推測されます。

塩沢小学校では温かい人間関係づくりを大切にしています。そのことがどの活動においても基盤となります。自分自身を大切にしてほしいこと、そして友達やお家の人、地域の人など周りの人も大切にできる人になって、みんなで仲良く生活できるようにしてほしいということを願っています。

1年生も塩沢小学校の仲間入りをし、本格的に学校生活が始まりました。自分に優しく、周りの人に優しくして、元気で楽しい学校生活を送っていきましょう。

「あたたかい 声がとびかう 楽しい塩小」を合言葉に。



← 6年生に手を引かれて入場する1年生



← たけのこ班でクイズの答えを相談中



← 1年生の歌「さんぽ」

PTA 奉仕作業に御協力ありがとうございました

4月19日(土)に春のPTA奉仕作業が行われました。多くの保護者の皆様からお越しいただき大変ありがとうございました。当日は、グラウンドのネット張り、側溝の泥上げ、蓋設置、滑り台等の設置等たくさんの作業をしていただきました。これで子供たちも安心して思い切り活動を行うことができます。御協力いただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。



人権の花贈呈式がありました

5月15日(木)人権擁護委員の _____ 様・ _____ 様・ _____ 様にお越しいただき臨時の全校朝会で「人権の花贈呈式」を行いました。

南魚沼人権擁護委員協議会では、子どもたちが植物との関わりを通して、他者を思う気持ちや思いやりの心を育むことを目的に、学校を訪れて花(プランター)等を寄贈する活動をしてくださっています。

様からは、「『人権』という言葉は低学年には難しいけれど、みんなが仲良く笑顔で学校生活を送ってほしいという願いで花を寄贈します。大切に育ててください。」というお話をいただきました。また、「1」「10」「100」を大切にしてほしいというお話もいただきました。1は「1つしかない命」、10は「挨拶を10人以上にすること」、100は「100パーセントの力で活動する」ということです。子どもたちは一生懸命話を聞いていました。

これから、花を大切に育てながら、子どもたちの心にも相手を思いやる優しい気持ちが育っていくことを期待しています。



児童虐待防止について

令和4年4月から児童福祉法が改正され、子供への体罰が法律で禁止されています。お子さんに不自然なあざや傷を見つけた場合、学校には児童相談所や市役所へ報告する義務があります。保護者の方に様子をお聞きすることがありますので、御理解いただきますようお願いいたします。

私たち塩沢小学校職員も、子どもたちの健やかな成長を願っておりますので、お困りごとがありましたら、お気軽に御相談ください。

たたかれていい子どもなんて、いないだよ。

子どもがもっている権利

たたかれたりひどいことを言われない

元気に・健康に毎日をすごして成長する

保護者の人から育てられる守ってもらえる

自分の意見を言う話を聞いてもらえる

これらは、世界の国々で約束されている、子どもの権利です。誰からも、この権利を奪われることがあってはいけません。

おうちの人や大人の人から、たたかれたり、ひどいことを言われたりしたら、一人で悩まないで、なにか心配なことがあったら、信頼できる大人の人に相談しよう。あなたの力になりたいと思っている人は、たくさんいるよ。

電話でも相談できます

体罰は、法律で禁止されています。

「しつけ」と言って、おうちの人や大人の人から、こんなことをされていませんか？

これらはすべて「体罰」といって、法律で禁止されている行いです。

たたく・ける

長時間の正座

どこかにとじこめられる

こんなことも、子どもの権利を侵害する行いです。

無視される

きょうだいと比べてけなす

産まれてきたことを否定される

どんなに大好きな相手でも、こんなことをされたら、痛くて、悲しくて、つらいですよね。でも、大人も痛んだり、怒ったり、いやなことがあって落ち込んだりすることもあります。だからといって子どもに体罰などをあたえることは、ゆるされることではありません。あなた自身やお友達が「体罰や罰を受けているかも?」と思ったら、信頼できる大人の人に相談しよう。あなたの力になりたいと思っている人は、たくさんいるよ。

189

児童相談所
子ども支援センター

児童相談所
相談専用ダイヤル
0120-189-783

※おうちの近くの児童相談所に電話がかかります。
※電話をするとき、あなたの名前を言わなくても大丈夫。
※あなたのことや内容に関する秘密は守ります。